
La 3
ème

 édition du 

Festival International 

du Film d’Horreur de 

Sainte Maxime s’est 

déroulée le 22 mai 

dernier. A l’origine, 

cela devait être une 

nuit marathon. Mais 

c’était sans compter 

les nombreux 

obstacles qui nous ont 

barré la route, sans pour autant réussir à nous faire abandonner l’aventure. 

Tout d’abord, à deux jours de l’événement, on apprend que notre invité 

d’honneur, Sergio Martino (Torso, le continent des hommes-poissons,…) se 

désiste pour des raisons professionnelles. Qu’à cela ne tienne nous étions en 

pourparlers avec une autre sommité du monde cinématographique : Brian 

Yuzna (le dentiste, re-animator, le retour des morts-vivants 3,…) Ce dernier a 

tout de suite accepté la place quand nous lui avons expliqué nos déboires.  

Le matin du 22 mai, nous apprenons avec stupeur que le film phare qui était 

prévu en projection de minuit, A serbian film, se voit interdire par les autorités 

à Sainte Maxime !!! Nous avons des films de secours et prévoyons d’en diffuser 

un autre, mais là, c’est le cinéma qui s’affole et nous avertit qu’il fermera ses 

portes après la projection du film de 22H00 ! De plus, les dirigeants de ce 

dernier nous annoncent dans la foulée que nous ne pourrons pas diffuser les 

courts-métrages en compétition, ils ont fait un planning de leur salle de façon à 

ne pas nous en laisser le temps ! De nombreux réalisateurs et producteurs ont 

fait le chemin pour venir  voir leur œuvre sur grand écran, certains venants de 

très loin (800Kms). Ils se rappelleront longtemps des cinémas Le Pagnol de 

Sainte Maxime, mais certainement pas en bien… 

Outre ces interférences, le public a compris nos problèmes et est venu 

nombreux pour assister à seulement trois projections : Amer en première 

varoise, Freddy, les griffes de la nuit en première à Sainte Maxime, et The 

crazies, en première française. C’est ce dernier qui remportera les suffrages du 

public.  



Point d’orgue de cette soirée, une rencontre entre le Brian Yuzna et son public 

très nombreux de plus d’une heure trente. Il évoquera très largement son 

nouveau long-métrage, Amphibious 3D qui est actuellement en post-

production. S’ensuivra d’une séance de dédicaces et de photos avec le 

réalisateur. 

Les prochaines dates pour le festival vous seront annoncées ultérieurement, 

ainsi que le lieu, car il est certains qu’après ce que nous avons vécu ce week-

end, nous n’allons pas continuer le festival dans ce cinéma. Nous apprenons de 

nos erreurs et allons donc évoluer dans le bon sens…. Bientôt des news pour 

vous communiquer nos prochains événements… 

 

 


